
NGU同窓会　関東支部だより

”2016年度　関東支部 年次総会”開催報告

日　 時 平成２９年５月２７日　午後１２時より

場 　所 カジュアルイタリアン「　ピアンタ　本郷店　」

来 　賓 柳田　仁　教授

出席者 伊藤(69E)、榊原(70E)、天屯(71E)、吉田（72E)、美濃部(73E)、柴本（73E)、中込(80E)、横山(80E)、村瀬(84E)、菊池(86E)、
久米(86E)、関井(88E)、熊谷(89E)、向井(93E)、ヤング(95F)、石川(97E)、山田(00F) 学籍番号順/敬称略

内　 容 １．吉田支部長挨拶　～次第・欠席者の近況等について　
  ＊来賓の方を含め 18名の方にご出席頂きました。　
　＊初参加は1名　関井(88E)さんです。

２．会務
　＊平成28年度　支部会計報告　(菊池 会計／久米 会計監査)
　　　ご承認をいただきました。
　＊平成28年度　活動報告　(美濃部 副支部長／中込 副支部長)
　＊役員改選　（吉田支部長）
　　現体制 （支部長：吉田愼一郎、 副支部長：美濃部貞昭、中込秀夫、熊谷正紀、 会計：菊池浩、 会計監査：久米知代、総務担当：
　　向井 誠） の一部担当変更と、横山栄治(80E)氏を副支部長（増員対策担当）に提案。
  　 ・会計　向井（新任）　  ・副支部長　横山（新任）　～参加者拡大担当　　・副支部長　菊池（新任）　～アーカイブス担当
　　　ご承認をいただきました。
　＊支部登録カード(支部名簿)について　(美濃部副支部長)
　＊ホームページ等について　(熊谷副支部長)　：アドレスの変更等問題点について報告。

３．美濃部副支部長の音頭による乾杯

４．近況報告
   ・初参加の関井(88E)。　横山さん(80E)の元会社後輩。勧めもあっての参加。ボクシング部。国体出場。
   ・山田さん(00F)は、名古屋より連続での参加。　羽田野さん(97E)、甲楽城さん（00E)の近況報告も！。
   ・柳田　仁 先生の近況報告。　ベトナム関連の資料配布も、急遽ロシアのお話になりました。
   ・伊藤さん（69E）　宮城学院女子大学教授。名古屋での講演会等。また、小松さん（69E）の近況報告も！。

    ・榊原さん(70E)　陸上部。大学選手権で100ｍに出場を思い出す。
   ・柴本さん（73E)　前職が薬品会社関係で先輩等多数。声掛けしたい。
   ・天屯(71E)　今の大学を観てみたい。　提案：みんなで学校へ行ってみる！。
   ・ヤングさん(93E)　連続での参加。落語協会とコラボ企画を年3回位行っている。
   ・村瀬さん(84E)も前回久しぶりの参加から連続。
   ・菊池(86E)　津川主一先生（校歌「曙の空」／作詞）の関連書籍紹介。

　＊ 最後に､美濃部副支部長指揮のもと、校歌「曙の空」と「希望羽ばたく」を全員で高らかに斉唱しました。

５．フリートーク時間　～場所を店内２階から１階に移動開催。　ソフトドリンクでの茶会。
　　柳田先生を含め　14名の参加となりました。
  　 ・榊原さん(70E)の号令一下の元、机の配置も変え、前支部長としての経験値も含めての参加人員拡大に向けての
　    提案。　久米(86E)さんからも、女性会員参加増加に向けての提案と対策対応を担当するとの発言。
   　 大いに盛り上がった1時間強でした。

後　 記 開催場所が「うすけぼー」ではなく、都合により連続で『ピアンタ』となりました。　
料理は、お店の配慮もあって前回とはメイン等内容が変わり、茶会も含めてゆったりとできました。　
本会終了後、本郷三丁目駅前の居酒屋にて７名でのスタートで２次会を行い、関東支部の発展について　初参加の
関井(88E)さんがくまもんに対応を迫るほど熱く語りあいました。 （中込記）

◎次回の開催（集いの会） は、平成２９年１１月２５日（土）です。　日程の確保をお願いいたします。
　　場所は、同じく 　「　ピアンタ　本郷店　」（カジュアルイタリアン）となります。

　○総会風景 　　総会～集合写真

　○美濃部副支部長　指導・指揮、校歌斉唱 
　○茶会にて


